

## ABSTRAK

*Uzlifatul Jannah 2021. Kebijakan Pemerintah Daerah Pamekasan Dalam Meningkatkan Kualitas Pendidikan Agama Islam (Studi kasus di SDN Bajur 2 waru pamekasan) Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr.H. Zainuddin Syarif, M.Ag*

### **Kata Kunci : Kebijakan, Peningkatan kualitas, PAI**

Kebijakan peningkatan kapabilitas personal pengelolaan lembaga pendidikan serta mengimplementasikan gerakan pembangunan masyarakat Islam atau (Gerbang Salam) yang menjadi jargon masyarakat Pamekasan, mulai dari tingkat pendidikan dasar hingga pendidikan tingkat perguruan tinggi. Kebijakan untuk memberikan muatan mata pelajaran agama yang proporsional dan professional juga dilakukan, serta kebijakan untuk memberlakukan aturan bahwa semua siswa yang mau masuk SMP harus bisa membaca al-Qur'an dengan baik dan benar, selain itu, PAI agar lebih dimaksimalkan kembali materi pelajaran yang sudah tertera dalam kurikulum. Efeknya adalah penciptaan suasana masyarakat madani sebagaimana yang cita-citakan akan mendekati kepada sebuah keberhasilan, Efek dari kebijakan pemerintah yang lain dalam meningkatkan kualitas PAI adalah meningkatnya kapabilitas personal (tenaga pendidik dan tenaga kependidikan) dilingkungan Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. sumber data penelitian ini adalah Kepala dinas, Guru PAI dan kepala sekolah. Teknik pengumpulan data adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan dan triangulasi. Ada empat fokus penelitian yang menjadi kajian utama penelitian ini; (1) Apa bentuk Kebijakan Pemerintah Daerah pamekasan Dalam Meningkatkan Kualitas Pendidikan Agama Islam (Studi kasus di SDN Bajur 2 waru pamekasan) yaitu kebijakan yang dimulai sesuai peraturan daerah kabupaten pamekasan nomor 4 tahun ajaran 2014/2015 tentang keterampilan baca al-qur'an siswa kelas 5 dan 6. (2) Bagaimana Implementasi Kebijakan Pemerintah Daerah Pamekasan dalam meningkatkan kualitas Pendidikan agama islam (Studi kasus di SDN Bajur 2 waru pamekasan) diadakan uji kompetensi tes baca al-qur'an sebagai persyaratan kelulusan untuk melanjutkan ke jenjang berikutnya. (3) Apa faktor pendukung dan penghambat Implementasi Kebijakan Pemerintah Daerah Pamekasan dalam meningkatkan pendidikan agama islam (Studi kasus di SDN Bajur 2 waru pamekasan) tersedianya tempat baca al-qur'an kegiatan baca al-qur'an di perdalam melalui ekstrakurikuler disiplin sekolah setiap pagi sebelum pelajaran di mulai semua siswa wajib membaca/mengaji al-qur'an.(4) Bagaimana tingkat keberhasilan Kebijakan Pemerintah Daerah Pamekasan Dalam Meningkatkan pendidikan agama islam, tingkat keberhasilan keterampilan baca al-qur'an sebanyak kemampuan 90%.